

### 春光台地区センター祭り【7月2日(日)】

希望者で地域のお祭りに行ってみよう。行き車のなかからワクワクされて、会場では焼きそば、枝豆、わたあめ、フランクフルトなど召し上がっています。「ビールと枝豆は合うね〜！」と話される方、あまり召し上がらない方にもたくさん勧めると「あー上手だね！」とニコニコされ美味しそうにたくさん食べていただけました。太鼓を見て「わ〜あんなに小さい子達がやってる〜！」と喜ばれ、ギター演奏や歌も聞かれ、たくさん手拍子もされて楽しんでいました。スタッフにカメラを向けられるたび「美人じゃないから写さないでね！」と恥ずかしそうに言われたりしながら、いつもと違う賑やかな場所での会話を楽しんでいました。



### お誕生日おめでとうございます

7月2日 さん



96歳のお誕生日  
最近体調をくずし入院をしていましたが、すっかり元気になりお誕生日を迎えています。皆さんから祝福されると「有り難うございます」と、しっかりお礼を言われていました。気分も良く「からたちの花が〜♪」と歌もうたわれ、この日はお孫さんも駆けつけ終始にこやかに過ごされていました。

### 流しソーメン【7月8日(土)・7月23日(日)】



7月になりソーメンが美味しく感じられる暑い日が出てきました。スタッフは、天気予報を見ながら第一回目の流しソーメンを8日に行いました。入居者様は流れてくるソーメンを「あれ〜沢山！」と言われ、いっしょに流れてくる煮玉子、とまと、チーズ、ゼリー、バナナ、漬物などを楽しみながらたくさん召し上がっています。流れてくるソーメンが取れない方には、流れる水の横に桶を並べて水を張り、そこにソーメンなどを入れて食べていただいています。「何から何までありがとうございます！おいしいわ!」「外で食べると美味しいね〜私は腕が上がりから、置いてあって嬉しい!」と、話されていました。この日はスタッフが自宅に生っているサクラソボの枝を切り持ってきてくれました。皆さんサクラソボ持りのサプライズに「あーすごい!おもしろい!」「ハハハ、これ獲るのかい!」と、とても喜ばれていました。今月は23日も流しソーメンを行っています。

### 藤高祭【7月9日(日)】

Aユニットの さんは藤高の卒業生です。毎年ご自分の母校の学園祭を楽しみにされ、また後輩の生徒さんを温かい目で見守られています。この日は藤高を卒業して子供が出来るまで働いてくれた元職員に入口で偶然に会い、紀子さんも大喜びでした。また初代校長先生のクサペラレーメン先生の資料館にも案内されて思い出も深めていました。「わたし病気で学校に行けなかったときに、英語出来ないんですと言ったら、クサペラレーメン先生が、何も心配いりません私に任せなさい、と優しく行ってくれてね、とても嬉しかったです!」と当時のお話をされていました。



### 施設長コラム

～美女と野獣～  
今年も畑の守護神としてカボチャ畑の真ん中に案山子が立ちました。『美女と野獣』です。毎年スタッフが作

っているのですが、施設内でよくおしゃべりや笑い声が響き、みんなとても楽しそうに作っています。作っている最中は、美女のドレスが縫い上がればそれを着たり、カツラを被ったりと入居者様の前で見せびらかしながら作っていたそうです。中身は爆笑のファッションショーになっているようです。来訪の折には是非ご覧になり、良ければ褒めてあげてください。

## 花の夏祭り【7月30日】



グループホーム花の最大のイベント『花の夏祭り』を今年もたくさんの方をお招きして行いました。施設長より「皆さん一緒に楽しみましょう」と挨拶があり、お祭りが始まりました。入居者様は太鼓が大好きです。冒頭太鼓が始まると「すごいね!すごい!」と大喜びされています。吹奏楽の演奏は毎年人数も増えてきてとても迫力があります。今年の北の大地のよさこいは、人数が7人と例年より少なかったものの、迫力ある演武を披露してくれました。地方での公演がある中、人を割いて花の為に駆け付けてくださいます。「すごいね、真正面だから迫力あるね!」と話される方もいてとても良かったです。パン食い競争は、たくさんの方に参加していただき、笑いを誘いながら必死にパンをグットしていただきました。あとで入居者様が「恥ずかしかったわ〜」と笑っていました。花笠音頭は入居者様がメインのお披露目です。やはり夏祭りでは一番華やかな彩りが会場の方々の目を引き、入居者様の笑顔がとても印象的でした。ピンゴ大会は今年も良い景品をたくさん用意出来ました。これは家族の会を始めお取引業者などたくさんの方のご厚意を頂き成り立っております。また、ジャンケン大会はお店を周り、目についた一番大きなスイカを毎回景品にしています。屋台では、焼き鳥、焼きそば、フランクフルト、味付き玉子などたくさんのお食べ物がありました。焼き鳥の肉は少し大きめ、焼きそばは具を多めにして味付にもこだわり、カレーは花特製の秘伝のカレーを販売しています。毎回も心に込めて、ちょっとしたことにこだわり提供しております。今回も40名のボランティアの皆さんにお手伝いいただき大変助かりました。有り難うございました。これからも皆様から愛される花として努力してまいりますので、ご支援のほど宜しくお願い申し上げます。